

大東ブラックスだより2005

第21号

平成17年9月16日

合宿練習試合の結果

8月27日(土) 28日(日)に合宿をしました。2日間とも練習試合をしましたのでその結果をお知らせします。

合宿 1日目 VS 久野

第1試合

大東ブラックス 78 $\left(\begin{array}{l} 33 - 7 \\ 45 - 12 \end{array} \right)$ 19 久野ボールド

第2試合

大東ブラックス 45 $\left(\begin{array}{l} 19 - 20 \\ 26 - 41 \end{array} \right)$ 61 久野ボールド

合宿 2日目

VS 中部

第1試合

大東ブラックス 34 $\left(\begin{array}{l} 31 - 19 \\ 3 - 27 \end{array} \right)$ 46 中部MBC

第2試合

大東ブラックス 27 $\left(\begin{array}{l} 13 - 26 \\ 14 - 27 \end{array} \right)$ 53 中部MBC

VS 津田

大東ブラックス 41 $\left(\begin{array}{l} 14 - 19 \\ 27 - 27 \end{array} \right)$ 46 津田ブラックパインズ

VS 大野秋鹿フェローズ

大東ブラックス 53 $\left(\begin{array}{l} 26 - 11 \\ 27 - 12 \end{array} \right)$ 23 大野秋鹿フェローズ

1日目は午前中、普段通りの練習をしてから久野に向かいました。

久野とは17日、20日と続いた対戦でしたが、今回の結果は1勝1敗となりました。敗因は試合の内容よりも、みんなが走れていなかった事が一番のように感じました。同じ相手なのに、どうしてでしょうか。どうせ勝てる試合だと油断していたのかもしれませんが、でも、そんな気持ちで試合をしていたのでは、勝てなくて当然のように思います。試合後に田部コーチからも どんな時でも、どんな相手でも頑張れるように と言われました。

夕食は桃源郷で焼肉でしたが、子供たちも保護者も楽しく食事をしました。その後は宿舎に向かいましたが、予定の時間をかなりオーバーしていたので、子供たちはお風呂の後すぐに就寝時間となりました。

各学年で部屋を分けて、保護者も一緒に寝ましたが、子供たちのパワーは寝てからも衰えず、熟睡できなかった保護者もいたようです。

2日目は、午前も午後も練習試合というとてもハードな1日でした。

午前中は中部との試合でした。1試合目の前半は完全にブラックスのペースでの試合運びでしたが、後半はわずか3得点で試合が終わってしまいました。ファールも多い試合でした。

2試合目は完全に中部のペースになってしまっていました。シュートの本数は多かったのですが、ほとんどが外れてしまったので得点にならずに試合が終わってしまいました。

午後は秋鹿小学校での試合でしたが、体育館でのアップが出来ず、ストレッチのみのアップでした。体育館の大野秋鹿、津田にも聞こえるような大きな声でのストレッチをして試合に臨みました。ストレッチの後、作戦板を囲んで作戦会議をしました。絶対に勝つんだという気持ちで試合に臨むように。この2試合に勝たないと、県大会には行けないつもりでやるように。と佐々木コーチに言われて試合に挑みました。

津田には近差まで追いついて頑張りました。4クォーター目はシュート率もよく、後一步という試合でした。

大野秋鹿には今回は大差で勝利しました。プレーヤーもベンチも一緒になって、一生懸命に頑張っている子供たちの姿は見ていてとても胸が熱くなりました。

県大会には4勝しないと行くことが出来ない。今回の2日間よりも予選の方が肉体的にも精神的にも辛いと思うが、今回の合宿で自信がついたと思う。みんなが一生懸命頑張った、辛い2日間だったと思うが、良かったと思う。

夏休みの練習の成果が出ていた。8月に練習を切り替えた時は、みんなが練習についてくるのが出来るのか、心配していたが、きつい練習を頑張れるようになってきた。今はみんなが頼もしく思える。最後の試合は、プレーヤーもベンチの応援もとても良かった。
(佐々木コーチの言葉より)

どんな試合でも緊張しないように、精神的にきたえないといけない。久野に対しては精神的に優位にたっているから、緊張も少ない。キャプテンが負けて悔しくて泣いていたが、負けたことを悔しく思えないと強くなれない。

(田部コーチの言葉より)

2日間大変だったけど、津田の試合のときにもっと勝てるという気持ちを持っていれば良かった。勝てると思えば、勝てると思うので、頑張ろう。
(キャプテンの言葉より)

ハードな日程でしたが、子供たちはたくさんの思い出と大きな自信を得ることが出来たと思います。

2日目はブラックスのメンバーが全員揃いました。夏休みの練習の集大成であるこの合宿で、全員が揃って試合に参加出来たことは本当に嬉しいことでした。

最後になりましたが、2日間に渡り子供たちのために協力していただきました保護者のみなさん、食事の準備に片付け、送迎に応援に洗濯にと、お世話になり本当にありがとうございました。